
Indicação Nº 2406/2023

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, viabilizar a retirada das barras de ferro de controle de acesso na 
passarela sobre a linha férrea da estação Manoel Feio, neste município. 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais dos 
moradores haja vista que as barras de ferro estão atrapalhando o fluxo de pessoas cadeirantes, 
pedestres com carrinhos de bebê, trazendo transtornos aos transeuntes. Haja vista que as barras 
de ferro foram posicionadas de maneira com que pessoas utilizando veículos (moto) não faça uso 
indevido da passarela, mas atrapalha o ir e vir de pessoas de mobilidade reduzida que necessitam 
de utilizar a referida passarela diariamente. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 25 de maio de 2023.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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